
３校子ども会議といじめ０ミーティング  

12 月 26 日（火）に鴨川中学校で３校子ども会議が開かれました。鴨川中学校、

久枝小学校の子どもたちと、よりよい地域にする

ためにどんなことができるのかを話し合いまし

た。今回の子ども会議では、公民館長さんなど地

域の代表の方も参加されていたことが特徴です。 

小中連携の子ども会議の中でも話し合われて

いましたが、コミュニケーションの在り方につい

て、地域全体で考えながら、よりよい人間関係づ

く り を 実 行 し よ う

と し て い ま す 。 ま

た、地域の環境美化

に つ い て も 同 様 で

す。ですから、話合

い の 内 容 も 、 主 に

「挨拶」と「環境」の２つが取り上げら

れているわけです。  

小グループに分かれて、小中

学 校 の 代 表 が 活 発 に 意 見 交 換

することができました。各校区

で育つ子どもたちが、自分たち

で 地 域 を よ り よ く し て い こ う

と す る 姿 勢 を 頼 も し く 感 じ ま

した。  

翌日の 27 日（水）には、松山市総合

コミュニティセンターで「子どもから広

が る い じ め ０ ミ

ー テ ィ ン グ 」 が

行 わ れ ま し た 。

こちらも、子どもたち自身で話

し合いながら、いじめをなくし

ていく手立てを考える会です。

各校 の 取組 やア イ デア の 中か

ら、左の 3 つを実行することが決まりました（「ぎょう

ざじゃんけん」は「グー」があん、「チョキ」がニラ、

「パー」が皮で、3 つがそろってぎょうざを完成させる仲間づくりの遊び）。  

子ども会議もいじめ０ミーティングも、どちらも子ども自身が考え、コミュニケ

ーションの大切さを訴えているところが共通しています。これは、私たち大人も考

えなければならない内容です。学校でできることは、どんどん進めていきたいと思

います。  ※今年の校長室だよりは本号で終了です。よいお年をお迎えください。 
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【子ども会議で話し合われたこと】  

[今からでもできる活動 ] 

〇  挨拶運動の工夫（一言添える）  

〇  いつでも挨拶  

〇  会釈だけでなく気持ちの良い挨拶  

〇  地域の方にありがとうと言える機

会を作る  

〇  清掃、ごみ０の活動の呼び掛け  

（範囲を広げて清掃）  

[準備してできること ] 

〇  ふるさと音頭  

〇  メッセージを贈る  

〇  地域のイベントに参加  

〇  ポスターを貼る  

〇  ３校で集まって挨拶  

[地域の方のお話 ] 

〇  寺や在神社などの清掃再開  

〇  挨拶をしたら返してくれる  

〇  中学生にも行事に参加してほしい。 

〇  中学生が主催となる活動  

〇  ポスターはどんどん貼ってよい。  


